CHU : un concert pour la recherche médicale, samedi

Le fonds Aliénor finance la recherche en santé au centre hospitalier universitaire (CHU) de Poitiers, notamment en cancérologie, et l'innovation médicale. Il permet aussi d'acquérir du matériel médical de haute technologie. Ce fonds de dotation vit du mécénat d'entreprises et d'associations. Ainsi, samedi 5 octobre, à 18 heures, dans le hall de l'Agora du CHU, l'Ensemble Josquin des Prés, renforcé de l'Ensemble Jubileo de Ville-d'Avray, donnera un concert d'appel aux dons pour le fonds Aliénor. Au programme le Requiem de Mozart dirigé par Thierry Vallet et Chantal Pelhâte avec, en solistes, Laurence de la Morandière (soprano), Florence Person (mezzo-soprano), Jérémy Palumbo (ténor) et Frédéric Bang-Rouhet (basse). Entrée gratuite. Les dons seront recueillis à l'issue du concert, tous les moyens de paiement étant acceptés. Parking assuré et gratuit à proximité de l'Agora. Emprunter l'entrée sud du CHU, route de Limoges.